

**MARIAGE****DIEULOUARD**

Virginie et Alain



Hier à 17 h, en mairie, Alain Seguin-Henry, conseiller technique régional, a pris pour épouse Virginie Schreiner, assistante maternelle. Tous deux sont domiciliés rue Jean-Jaurès à Dieulouard. C'est Frédéric Faure, adjoint au maire, qui a recueilli le traditionnel « oui » en présence de nombreux invités. Toutes nos félicitations.

**MARIAGE****PAGNY-SUR-MOSELLE**

Margot et Mathieu



Ce samedi après-midi, Annick Rapp, adjointe, a célébré le mariage de Margot Garaudel professeur des écoles résidant à Pagny-sur-Moselle, 7 rue Albert-Robert et de Mathieu Roumy, docteur docteur, domicilié 30 rue de l'égalité à Castelsarrasin (Tarn-et-Garonne). Nos félicitations.

**MORVILLE-SUR-SEILLE****Brocante et fête patronale**

Les organisateurs sont prêts pour cette grande journée de chine et de fête du village programmée aujourd'hui, dimanche 6 août.

L'amicale de Morville, présidée par Emmanuel Boisselier, organise ce dimanche 6 août sa 19e et traditionnelle brocante. Et surtout son vide grenier : les habitants du village ont répondu présent à plus de 30 % sur les 140 exposants attendus, soit un record pour ce village d'un peu plus de 300 personnes.

Pour accueillir au mieux exposants et visiteurs les membres de l'amicale et bénévoles se sont mobilisés dès ce samedi matin pour installer les chapiteaux et réaliser

le traçage des emplacements. Sans oublier la préparation de la restauration et buvette qui proposeront cette année, dès 12 h, du jambon à la broche cuit sur place.

Cette journée coïncidera aussi avec la fête patronale, avec jeux de quilles dès 14 h 30, château gonflable, trampoline, confiseries... pour le plus grand bonheur des petits et des grands.

Le rendez-vous est donc donné ce dimanche pour une journée de chine et de fête, **dès 6 h. Et jusqu'à 18 h !**

**BLÉNOD-LÈS-PONT-À-MOUSSON****« Un sentiment de fierté et de devoir »**

Retour sur les championnats du monde d'athlétisme handisport avec Dimitri Jozwicki qui a porté le maillot de l'équipe de France. !

La belle histoire continue pour ce jeune athlète de 20 ans, Dimitri Jozwicki sélectionné sur le 100 et le 200 m, en équipe de France handisport pour défendre les couleurs de notre pays aux championnats du monde d'athlétisme handisport à Londres, en juillet dernier. Une première participation qu'il n'est pas près d'oublier.

Dès leur arrivée le 13 juillet, visite obligatoire du stade, histoire de prendre des repères : « C'est important de connaître un peu le stade, les starts, la piste : l'environnement quoi. Quand je suis rentré dans ce stade olympique j'ai eu des frissons. Ses 80.000 places étaient bien sûr vides, mais fouler un stade d'une telle qualité et gorgé encore des JO de 2012 ça fait son effet ! ».

Les impressions du jeune sportif avec l'équipe de France sont fortes. Au-delà du stage de février dernier, au Portugal, avec les athlètes : « Je me suis bien intégré au groupe et l'entente avec le staff était, elle aussi agréable. Dans un premier temps nous avons reçu notre dotation : la remise d'équipement. C'est un moment particulier que de porter le maillot de l'équipe de France pour la première fois. Je ressens à la fois un sentiment de fierté mais aussi de devoir. Ce maillot génère une adrénaline mais aussi une certaine pression ». Cependant le staff et le reste de l'équipe, en particulier la capitaine Nantonéin, ont su mettre à l'aise Dimitri, mettant en avant sa jeunesse et cette première expérience en compétition internationale.

**« Une belle place pour mes premiers championnats du monde ! »**

« Le mental était bon : j'étais très confiant. Tout au long de la saison mes chronos étaient descendus. Pour le 200 m, la pression est venue le jour J. Avec devant moi plus de 30.000 personnes et un bruit énorme. Mais il faut rester concentré ! Je fais un beau virage avant de craquer à peine à 70 m de l'arrivée. » Dimitri se déconcentre, sort de sa course et termine 9e sur les deux séries. « J'ai pris une claque derrière la tête et le résultat montre que les bilans ne sont que des chiffres. La bonne performance, il faut la faire le jour J. Mais il



Dimitri Jozwicki, fier de représenter la France !

faut vite se remobiliser pour le 100 m ».

Dès le lendemain, Dimitri comprend ses erreurs de la veille et se promet de pas les recommencer : « J'étais plus que concentré sur ma course. J'ai fini 4e de ma série, repêché au temps pour la finale. Pour cette ultime course, je n'ai plus aucune pression je prends un départ canon mais je me fais rapidement décrocher par le trio de tête et je finis 7e : une belle place pour mes premiers championnats du monde ! »

**L'heure du bilan et des projets**

« Cela me donne vraiment

beaucoup d'espoir pour la suite. J'ai passé de super championnats du monde, magnifiques sur les plans sportif et humain. Je suis fier d'avoir représenté mon pays, mes clubs, Laxou Athlétisme et l'ACOB. C'est une expérience exceptionnelle. La suite ce sont les championnats d'Europe à Berlin l'an prochain. Je compte briller là-bas. Pour cela je vais devoir redoubler d'efforts et continuer à progresser sur mes points faibles qui sont nombreux, ce qui me laisse une marge de progression énorme. Après cela il y aura de nouveaux championnats du monde. Et j'espère être au Top pour les JO de Tokyo en 2020, c'est clairement l'objectif ! »

**bloc-notes****BLÉNOD**

Messe pour la paroisse Notre-Dame du Rupt-de-Mad. Dimanche, à 9 h 30.

**MAIDIÈRES**

Fermeture du secrétariat de mairie.

> Jeudis 10, 17 et 24 août. Tél. 03 83 81 11 00.